

年長クラス

ひなまつり製作

今年のひなまつりは、『三色だんご山』をつくりました。3月3日、ご家庭で飾っていただけましたか？

活動中、「おだいりさーまとおひなさまー」と歌いながら楽しそうに行っている子もあり、その雰囲気がクラス全体に広がっていました。ハサミものりもお手の物。一度説明してただけで指示通りにできるもの、さすが年長クラスですね。日々追うじとに、話と理解をし行動力に移すのが速くなっています。そんな成長していく姿を見ることができ、幸せです。子どもたちの作品を通して、個々の成長を感じています。



鬼のお面づくり

昨年度に続き、2回目となるお面づくり！今年も、個性あふれる様々な鬼さんが出来あがりました。普段使う機会の少ない紙・粘土の感触を楽しめ、お面の厚みやハーツ、形だけではなく、色にまでこだわりました。鬼のみ面となっていました。

何色かの絵の具をませながら理想の色に近づけ、細かいところまで仕上げていく姿に、こだわることの大切さを改めて感じました。昨年度のものは違った作品になっていた!?と思いつき、並べてみて、違いもお楽しみください。



マトリヨーシカ

今年はUTABATAIが例年より1ヶ月早い開催となったりすることもあり、年長クラスは、マトリオーシカの製作を行いました。どうでもんや、チビ千尋の神隠し、好きな模様など、テーマは様々。1枚のマトリオーシカに絵を描いていくのですが…想像以上に苦戦しました。立体のものに絵を描き、色をつけていく難しさや、黒くエクレアに描けないなどかしさを感じている子も見られました。友だちと相談しながら進めていく子、目の前のマトリオーシカに集中して取り組む子など、個性がでていて世界にたった一つのものが出来あがりました。



クラス別サーキット

2月、3月のクラス別サーキットは、サーキット大会に向けてchain jumpの練習を行っています。どのクラスも、1回でも多く跳ぶことを目標に取り組んでいます。FESTAの時は、まだ7段が跳べなかった子も、毎日サーキットに取り組みことで跳べるようになっています。そして全員で行うこと、互いを応援し合い、集団の力がより高まっています。

「パパとママにカッコイイ姿を見てもらいたい」という気持ちもあるようで、幼稚園生活の集大成となる子どもたちの姿、ぜひお楽しみにしてください」と思っています。



年中クラス 3月

鬼のお面

お面の型にパールクレイ粘土(紙粘土)をくっつけて鬼のお面の製作を行いました。まずは1人1個の粘土を半分に割り、半分はお面全体に薄く広げてつけていきます。残りの半分で顔のパーソンをつける時には「取れないようにしっかりと指で馴染ませてね」と伝えようと真剣な表情で粘土を指で撫でて馴染ませている姿が、「こんなかんじ?」と確認をしながら行う様子が見られました。

そして作ってお面に色をつける時には色を混ぜることも楽しみながらこだわりの色で塗り、仕上げにニスを塗ったら、怖い、カッコイイ、可愛らしいいろんな表情の鬼の完成!持ち帰る準備をしようとお友だちと一緒にお面をつけて変身している可愛らしい姿も見られました♡



ひな祭り

今年のひな祭り製作は掛け軸風!トイレットペーパーの芯に画用紙を巻き、掛け軸を作り画用紙と折り紙を使えておひなさまとおだいり、ナマを作りました。中にはメイクをしていたり髪の毛が金色だったりするおひなさまも!現代風ですね(笑)

工程がたくさんありました。一度の説明で理解し話を思い出しながら取り組んでいました。話を聞く力、考え力が育っていますね♪みんなの可愛らしいおひなさまをぜひ家庭で飾ってみてください。



INFORMATION

絵の具、色鉛筆、クレヨンがなくなっていたり短くなっているあります。

色鉛筆とクレヨンは幼稚園での小売がございません。任意のもので構いませんので補充をお願いいたします。

造形あそび

《廃材工作》

トイレットペーパー芯やPチアチ、プラスチックのパック、ビニールテープなど様々な素材を使って自分なりに想像して製作を行いました。「サブパックに入る大きさで1つだけ」というお約束だけ伝えて作り始めると子どもたちは材量を集め早速製作に取り掛かり始めます。

様々な製作を通して手先が器用になり創造力も育っていますね☆

望遠鏡や電車など様々なものが出来上がりすぐにお友だちと遊ぶ姿も♪

さらに船を作ったお友だちの中には「これはお風呂に入れても大丈夫?」と作ったものを使ってお家で遊ぶことを楽しみにしているお友だちもいました♪



《お家を作ろう》

ピンク、黄緑、水色、黄色、紫の中から屋根と土白、2枚の画用紙を選びお家を作りました。三角屋根や四角い屋根、中にはハートの形の屋根も!?子どもたちの発想には驚かされました!「屋根裏部屋を作ってもいい?」「マンションもいい?」と色鉛筆とクレヨンを使って自分の理想のお家を完成させました。



1年間ありがとうございました!

進級当初は新しいクラスにまだ緊張している姿も見られましたがFESTA、音舞台ではクラスでの団結を深めUTABUTAIでは年中クラスで一つの演目を創り上げました☆

クラスだけでなく学年での子どもたち同士の関わりも増えています。

来年度のクラス替えでどのような姿を見せてくれるのか楽しみですね♪

クラス別サークル

今日は、初めてのセロ

ダッシュを行ってみました。セロダッシュとは、その名の通り白黒はっきりつけるという意味で名付けられた勝ち抜きで1位を決めるダッシュです。男の子の1位・女の子の1位・全体の1位を決めるのですが、勝ち抜きなのでそのレースで1位を取らなければ、その後には進めません。ただ、1位を決めることだけが目的ではなく、勝った嬉しさや負けた悔しさなどを味わう時間にもなります。その感情が、自分に負けずに取り組むことに繋がるようになります。今回、行なうことでは、今後、子どもたちの気持ちの変化も見られることと思います。その変化を楽しみにしながら日々のサークルを取り組んで参りたいと思います。



年少クラス

Information

①上履きのゴムについて
かかとの部分についているクラスカラーのゴムですが、新年度が始まるまでに外してください。

②用品・お荷物について

せんのワークはお休みした日のページは行っていませんので、ご家庭と一緒にやってみてください。

進級に向けて、新しい連絡帳と色鉛筆をお渡しします。色鉛筆には1本ずつに記名していただき、4月にお持ちください。また、3月にお荷物を少しずつ持ち帰りますが、全ての物の記名(シールが取れてしまっているものがあります)や中身が「あるかどうかなど」のご確認を宜しくお願い致します。来年度の4月の園だよりのインフォメーションやクラスページ等で、持ち物についての

・お知らせをしますので、ご確認下さい。

ひな祭り製作

3月3日のひな祭りに向けて。

雛人形を作りました♪自分たちで全てのパーツを切って、着物の梅模様も自分たちでスタンプして付けました!複雑な形も紙を動かしてスムーズに切り進めました姿には、大きな成長を感じました。小さなお花は、糊が付いた手にくっついてしまい、子どもたちも苦戦していました(笑)子どもたちも、しっかりと説明を聞いて作り上げることができました。梅の花スタンプは力加減や絵の具の付ける量で様々な仕上がりになりますが、とても可愛らしい雛人形が完成しましたので、ぜひ飾ってください。



造形遊び

造形あそびでは、子どもたちが大好きな絵の具を使って友だちと一緒に自由に描きました。今回は、色を指定せずに、子どもたちが作れた色で描き、色の混ざり合っていく時間も味わっていました。思いもよらずにできた色に驚いたり、絵の具の色を全て混ぜてみたり(笑)友だち同士で話し合いながら描き、ハーレットと筆を持って「画家みたい~!となりました。絵の具の使い方も上手になっていましたが、絵の具の出す量は、まだ「多すぎ」てしまうこともあります。もっと自分の物を大切に使えるよう、伝えて参りたいと思います。

